

## Polizeieinsatz vs Jugendfeuerwehrprobe

Kurz nach Probenbeginn der Jugendfeuerwehr galt es den Übungshof frei zu machen. Die Polizei hat für einen Einsatz Luftunterstützung angefordert und ein ortskundiger Polizist konnte bei uns auf dem Übungsgelände dem zwischengelandeten Hubschrauber der Bundespolizei zusteigen. Das diese nicht alltägliche Helilandung von den Jugendlichen und Betreuern interessiert beobachtet wurde, ist selbsterklärend.

Nach dem Einsatz kehrte der Helikopter zurück, um den Kollegen wieder abzusetzen. Und so konnten wir kurz vor dem geplanten Probenende dankenswerterweise einen Blick auf die Polizeitechnik werfen.

Ein herzlicher Dank an die Helicrew und Gratulation zur erfolgreichen "Verbrecherjagd".



